

# SKATE PARK ALCOBENDAS LLEVARÁ NOMBRE NEPAL-IGNACIO ECHEVERRÍA

POR **NUEVO IMPARCIAL** - 6 MAYO 2022

El alcalde de Alcobendas, Aitor Retolaza (Cs), se ha reunido hoy con los portavoces de los grupos políticos tras la decisión de que el *skate park* de la ciudad pase a denominarse *Nepal-Ignacio Echeverría*. Además, ha presentado las disculpas públicas de la concejala María Espín (PSOE) por la polémica suscitada después del último Pleno de la Corporación Municipal sobre la denominación de las pistas de monopatín.

El primer edil inició, tras desatarse el debate en redes sociales, una serie de reuniones con los *skaters* y otros agentes implicados --tal y como se puede ver en la Agenda Pública de la web municipal-- con el fin de encontrar consenso y acuerdo entre todas las partes.

Retolaza ha manifestado que “para mí, y es mi forma de ver la política, es importante que todos los ciudadanos se vean representados en las decisiones del Pleno. Por eso, mi determinación, desde el primer momento, ha sido encontrar un consenso que represente a la mayoría de vecinos de Alcobendas”.



**DESPUÉS DE ESTAS GESTIONES, SE HA LLEGADO A UN ACUERDO CON LAS ASOCIACIONES IMPLICADAS Y LOS VECINOS DEL MUNICIPIO, QUE SE HA TRASLADADO HOY A LOS GRUPOS POLÍTICOS EN UNA REUNIÓN CON DOS OBJETIVOS: LA DENOMINACIÓN *NEPAL-IGNACIO ECHEVERRIA* PARA EL *SKATE PARK* Y PRESENTAR UNA DISCULPA PÚBLICA DE LA CONCEJALA MARÍA ESPÍN. LA DENOMINACIÓN ES FRUTO DE LAS CONVERSACIONES MANTENIDAS CON LOS USUARIOS Y PERMITE EL RECONOCIMIENTO AL “HÉROE DEL MONOPATÍN” Y MANTENER EL NOMBRE CON EL QUE LOS *SKATERS* DE LA ZONA BAUTIZARON AL PARQUE HACE DÉCADAS: *NEPAL*.**



Asimismo, Retolaza ha mostrado en la reunión con los portavoces la carta que le ha enviado la edil María Espín en la que pide perdón públicamente. La concejala pide disculpas “a todos los que pudieron sentirse ofendidos por mis palabras, muy especialmente al padre de Ignacio. Solo puedo decir que mi intención no era, en absoluto, dejar de reconocer a la persona que todos admiramos por su valentía y arrojo”.

La decisión del alcalde se une a lo ya aprobado en el Pleno del 28 de abril de colocar una placa de reconocimiento al “héroe del monopatín”, así como la celebración de una competición anual de *skate* para conmemorar los actos de valentía y honor llevados a cabo por Ignacio Echeverría. “Es un honor para nosotros denominar al *skate park* de Alcobendas con el nombre de Ignacio Echeverría, el héroe del monopatín, cuya valentía, determinación y compromiso le llevaron a salvar la vida de una mujer y de un policía directamente, e indirectamente de muchas otras personas que sufrían la barbarie de un atentado terrorista, dando su vida por ellos”, ha subrayado Retolaza.

El primer edil espera que, con estas acciones, se ponga fin a la polémica causada por un malentendido.



## Por qué se llama Nepal

El nombre de la pista de skate de Valde las fuentes, Nepal, se debe a que desde la rampa mas alta del *bowl* central, cuando se pone el sol, se ven al fondo las montañas de la sierra de Madrid con un color rojizo. Los primeros *skaters* locales siempre se quedaban hasta que se ponía el sol, como ellos decían, “hasta que se veía Nepal”